

YO CREO QUE TODO ESTO ES UNA MALDICION DE UN MARIC

Publicado por: AlienXenobionte

Publicado el : 17-6-2013 14:07:28

YO CREO QUE TODO ESTO ES UNA MALDICION DE UN MARICON DE LA SAUNA HISPALIS.

SI. YO CREO QUE TODO LO QUE ME ESTA PASANDO ES UNA MALDICIÓN DE UN MARICON DE LA SAUNA HISPALIS.

HACE UNOS DIEZ AÑOS YO ESTABA HACIENDO CULTURISMO EN EL GIMNASIO SEVILLA GYM. Y UN DÍA QUE ESTABA HACIENDO ABDOMINALES ME PUSE A HABLAR CON UN TIO QUE TAMBIEN ESTABA HACIENDO ABDOMINALES A MI LADO. ERA UN TIO VIEJO, DE UNOS CINCUENTA AÑOS, NO TENIA BARRIGA PORQUE ESTABA PLANO, PERO TAMPOCO TENIA MUSCULOS EN LA BARRIGA. ME PUSE A HABLAR CON ÉL Y VOY Y LE DIGO, MIENTRAS ESTABA HACIENDO ABDOMINALES: "LA BARRIGA ES LO MÁS DIFÍCIL DE QUITAR": INMEDIATAMENTE EL TIO VA Y ME DICE MUY SERIO: "NO ME VUELVA USTED A DIRIGIR LA PALABRA NUNCA MÁS". ME DEJÓ TODO CORTADO. NO SUPE NI QUE DECIRLE. ME CALLÉ, SEGUÍ HACIENDO MIS EJERCICIOS Y NUNCA VOLVÍA A DIRIGIRLE LA PALABRA. PERO A LOS POCOS MESES VI AL TIO EN EL CUARTO OSCURO DE LA SAUNA HISPALIS. RESULTA QUE EL TIO ERA UN MARICON ASQUEROSO.

Y AHORA RESULTA QUE ESTOY GORDO Y TENGO COMO UN BULTO EN LA BARRIGA. Y SI NO TUVIERA ESE BULTO EN LA BARRIGA PARECERÍA QUE TENGO DIEZ AÑOS MENOS. O SEA QUE ESE TIO SEGURO QUE ME ECHÓ UNA MALDICIÓN EL HIJO DE LA GRAN PUTA MARICON ASQUEROSO.

LO MAS MALO QUE HAY ES UN MARICON. AUNQUE CLARO, la culpa de mi barriga la tienen unos fachas que me intentaron pegar en la Plaza del Pumarejo, que me causaron tal desmoralización que dejé de ir al gimnasio y me estropeé. PERO QUIEN SABE, EL CASO ES QUE AQUEL MARICON ME DIJO QUE NO LE DIRIGIERA LA PALABRA EN MI VIDA EL TIO ASQUEROSO. Y ERA YO UN CHAVALITO PRECIOSO.

.....
Francisco Antonio Ruiz Caballero.